



幼稚園 0481(794)3104

りりぽっぷ

2021年11月26日1186号

HPアドレス
<http://wakuwaku-dokidoki.com>
(添付手紙)
・ランチメニュー

11月・12月の予定

11/30(木) ラッコクラブ ピーカーブー	16日(木) 父母会 12:30~ 保育見学 13:20~ ※詳細は後日お知らせします
12/1(水) 集金	20日(月) クリスマス会 ランチ終了
3日(金) もちつき	21日(火) 半日保育
6日(月) 春日部お詫びの会(年長)	22日(水) 終業式 半日保育
7日(火) ピーカーブー ラッコクラブ	
14日(火) ピーカーブー ラッコクラブ	

12月うまれの おともだち

- (もも)
- (ほり)
- (くわ)
- (くま)
- (きりん)

帰
弁
が
待
つ
た
ら
て
い
た
一
!!

電車に乗って 新幹線を見に行こう ウラ話…

22日(月)、年長組(42名)が大宮駅に新幹線の見学に行ってきました。子どもたちは、はやぶさ・こまち・かがやきなどの新幹線が着くたびに喜びの声をあげ、楽しんでいました。

当日の新幹線見学が実現するまでのウラ話をいくつか…。

昨年はコロナ禍もあり、年長組の新幹線見学は見送りとなりました。今年は落ち着いている今ならと、大宮駅との交渉に入りました。ただ、申し込んでなかなか受け入れ許可が得られず、8回ほどやりとりしてようやく決まりました。一昨年までかれこれ28年の新幹線見学の歴史の中で「こんなに難行するのは初めてで、どうしたのだろうと首をかしげていました。コロナがあったから受け入れ側も躊躇しているのかもしれない。それに、昨今電車内の事件もあるし、場合によっては辞退したほうがいいのかもと諦めかけていたところ、やっとOKをいただきました。

さて、当日待ち合わせ場所の大宮駅のコンコースで駅員さんと合流。なんと男女8人の駅員さんたちが出迎えてくれました。例年の倍の人数です。そして、クラス毎に別々の改札を通りホームへ。密にならないようにとの配慮からです。20分ほどの見学時間でしたが、子どもたちへの安全を確保しながら質問に答えてくれたり、オフィスも案内してもらったりしました。駅員さんたちの動きを見ても、園児を受け入れるために綿密な打ち合わせをしてくださった様子がよくわかりました。

それぞれが通常業務がある中、子どもたちのために時間をさいて受け入れてくださった事に、ありがたい思いと申し訳なさで一杯になりました。

こうして子どもたちは大勢の大人たちの力を借り、見守られながら様々な事を学び、園に帰ってきたのです。別れ際、ご迷惑をかけて申し訳ないと女性の駅員さんに挨拶をしたところ、「来ていただいたて嬉しいです」と返していただき、ほっと安堵しました。

ドキドキして眠れない

今日は大宮まで新幹線を見学しに連れて行っていただきありがとうございました。

先週の「秘密の旅」に連れて行っていただいたから、今日の見学へのワクワクドキドキが日々高まっているのを感じていました。(母は帰りの車中で電車に乗ったと聞いて、大宮へ行く日を間違えていたかとあせりました(笑))。

何度もおさいふをあけてお金のcheckをくり返し、「ドキドキして寝れないへ、でも早く明日になってほしいから早く寝るー」と言ってました。

帰りの車中では、女性の車掌さんからいろいろなことを教えてもらったり、電車が動くと足元が揺れて楽しかった



こと。帰りの電車では大好きなAちゃんとBくんの間に座って眠ったこと、などなど大興奮で教えてくれました。

又、電車大好きなCくんが「次にくる駅の名前もわかつていてすごかった!」と感心していて、去年までは、園庭の小山で飛竜の卵探しに娘を誇秀してくれていた「あのCくんも、お兄さんになっているんだ」などと、お友だちの成長を感じてしまいました。娘は去年に比べて何が成長しているのか…いつも一緒に親よりもお友だちの親の方が気がつくことも多いのかな…などと新幹線見学とは違うところまで思いをめぐらせてしました。

(5歳児保護者)



2021.11.22